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栃木県眼科医会理事会だより(平成26年度第4回) 
 

日 時：平成26年11月19日(水) 午後7時 

場 所：宇都宮市医師会館 

出 席：原(裕)会長、旭、吉沢(徹)副会長、大久保(彰）、大野、城山、苗加、福島、上田、井岡、高

橋(雄)、斉藤(哲)、堤(雅)、石﨑、早津(宏)、蘇、大柳、細川、牧野、後藤理事、宮下監事、

妹尾顧問  計22名 

欠 席：小幡、松島(博)理事、鈴木(隆)監事、早津(尚)、柏瀬(宗)、斉藤(武)、佐藤、川島顧問

 計 8名 

《会長挨拶》 

 原会長 本日もたくさんの議題があります。よろしくお願いいたします。 

まず始めに「医療機関におけるコンタクトレンズ等の医療器具やサプリメント等の食品販売につい

て」（平成26年8月28日付 厚生労働省医政局総務課）の件ですが、医政局・保健局・医薬品局 3部門

協議し、通達を出したものです。 

CLとサプリメントを同じ括りで通達を出した為に、混乱を来しています。その他、様々な問題（他科医

師のCL販売、混合診療の一部解禁など）を内包しているため、今後Q&Aなどで具体的な実施要項が出て

くるまで、はっきりしたことが言えません。次の説明があるまでお待ちいただきたい。 

国保審査員交代の件、本来は自治医大からお出しいただきたかったが、現実には無理ということで苗

加先生に担当をお願いしご快諾いただきました。公平な役割分担のための選任方法を考える必要がある

と思います。他科の審査員とのバランスもあり眼科医の審査員を減らすことは出来ないので、皆様のご

協力をお願いいたします。 

 

《総 務》 

   

報告：１．平成 27年度免除会員の件 

早津尚夫先生を申請した。田島先生は申請しないとの連絡があった。 

 

２． 第52回関東甲信越眼科学会(栃木県担当)第3回準備委員会開催報告 

 理事の業務担当表の確認 

 各分野の費用調査 

 グランドホテルの担当から未だ返答がないため次回の準備委員会へ   

 次回 平成27年2月18日(水) 

  

３．平成26年度都道府県眼科医会連絡会議出席報告（10 月19日(日)ホテルオークラ東京） 

 原会長 １）「医療機関におけるコンタクトレンズ等の医療器具やサプリメント等の

食品販売について」（会長挨拶で前述） 

     ２）日眼医代議員選挙について 次回からB案で行う 

     ３）その他 

 

４．男女共同参画 託児所利用希望者アンケートの結果報告 

 他県の状況 託児所開設は効率が悪いが実施すべき 

 

５．日眼医より連絡の「激甚災害（台風 11・12号）会員該当者調査および申請のお願い」に

ついて 

会員に通知済み 

 

６．上岡輝方先生（元関ブロ世話人）ご逝去（10月16日 (水) 享年93歳） 

  本会から供花 
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７．石井章次先生（佐野市 石井眼科）ご逝去 （10月31日(金) 享年99歳） 

  本会から香典 

 

８．会員の移動・変更の件 

 転出      Ｂ 奥村義彦   （東京都へ） 

 自宅住所変更  Ｂ 上田昌弘 （国際医療福祉大学塩谷病院） 

 

協議：１．石井章次先生ご逝去への不祝儀等について 

逝去会員として本会から香料  

 

《経 理》 

報告：１．目の愛護デー記念行事収支報告 

     収入 アイバンクから10,000円 

     支出 295,555円       不足分を眼科医会より補填 

  

《学 術》 

報告：１．第 7 回下野眼科診療セミナーの件(獨協医科大学・ファイザー共催 9 月 5 日(金)宇都

宮グランドホテル) 

     67名参加 

    事前アンケート 

    特別講演１ 「眼内レンズ度数計算のコツ」 

            東京女子医大・埼玉県済生会栗橋病院 眼科 須藤 史子 先生 

    特別講演２ 「斜視の診断治療と小児の眼屈折」 

            北福島医療センター 眼科 八子 恵子 先生 

 

２．第 4 回栃木ぶどう膜炎カンファレンスの件（当会、栃木ぶどう膜カンファレンス、参天

製薬・田辺三菱製薬共催、10月 3日(金) 宇都宮グランドホテル）  

57名参加 

特別講演：「Fuchs虹彩炎の話」  

藤野雄次先生（JCHO東京都新宿メディカルセンター部長） 

 

  ３．第8回栃木県内科眼科関連疾患懇話会（栃木県内科眼科関連疾患懇話会・興和創薬共

催）10月9日(木) 宇都宮グランドホテル     

61名参加 

 

４．第3回栃眼医獨協眼科病診連携の会の件（獨協医大眼科・当会・日本アルコン共催、10

月10日(金)）   

58名参加 

          講師 獨協医科大学眼科 永田 万由美 先生  

眼科三宅病院   三宅 謙作 先生 

 

協議：１．第 68回栃木県眼科医会集談会（11月 21日(金) 宇都宮市医師会館） 

一般演題 7題 

特別講演「眼内サイトカイン濃度からみた加齢黄斑変性治療」 

                  高橋 秀徳 先生（自治医大眼科 講師） 

 

２．第52回栃木県眼科医会研究会の件（1月16日(金)わかもと製薬と共催、宇都宮グランド

ホテル） 

講演 1 『 糖尿病黄斑浮腫治療アップデート 』 

     須藤  史子 先生 
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（東京女子医科大学 眼科講師、埼玉県済生会栗橋病院 眼科部長） 

講演 2 『 難治症例への小切開硝子体手術の適用 』 

     井上  真 先生 （杏林大学 眼科（杏林アイセンター）教授）   

 

２．第22回栃木眼科セミナーの件（自治医大・興和創薬共催・当会後援) 

       2月27日(金) 自治医科大学担当 

 

３．第23回下野眼科談話会の件 

  獨協医大担当：次回までに日程を決定 

 

４．平成27年 日本眼科手術学会 京都 「未来へのまなざし」 

平成27年1月30日～2月1日 

 

《医療安全対策及び福祉》 

報告：１．第81回栃眼医ゴルフコンペの件（10月26日(日) 宇都宮カンツリークラブ） 

優勝：関本慎一郎先生 準優勝:柏瀬宗弘先生 

     11名参加 

 

２．日眼医より依頼の眼科医事紛争事例調査(平成25年度発生分)の件 

本県は無しと回答 

 

協議：１．栃眼医忘年会開催の件（12月5日(金)ホテルニューイタヤ）  

   アトラクション ピアノ演奏 

 

《保 険》 

報告：１．平成26年度都道府県眼科医会健保担当理事連絡会の出席者の報告（10月26日(日)東京プ

リンスホテル）  

井岡理事出席  

 

２．日眼医より送付の「平成26年度 都道府県眼科医会保険担当理事連絡会提出議題」に対

する日眼見解について 

日眼医ホームページのメンバーズルーム「社会保険Q&A検索」にジャンル別に追記。ま

た、2月20日発行の「日本の眼科」第86巻第2号に『記録』として掲載する予定。 

 

３．アイリーアの適応拡大について 11月18日 糖尿病黄斑浮腫についても適応 

 （BRVOの適応はない） 

 

 

協議：１平成26年度第2回栃木県眼科医会健保研究会の件（集談会後）（11月21日(金)宇都宮医師

会館） 

 現段階で質問事項は届いていない。 

 

２．次期国保審査員の件   

苗加理事 

 

３．平成26年度都道府県眼科医会介護・在宅医療担当理事連絡会(平成27年㋁15日(日))に

ついて 

吉澤副会長が出席予定 

 

《広 報》 
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報告：１．栃木県眼科医会報 48号随筆の件    

随筆は蘇先生、追悼文ついては、故田口太郎先生には宮下(浩)先生、石井章二先生に

は松島雄二先生に寄稿頂く 

 

《学校保健》 

報告 ：１．第36回全国学校医連絡協議会出席報告（9月28日(日)東京グランドホテル） 

 苗加理事出席 

 １）カラーコンタクトレンズのトラブルについて 

２）学校検診の色覚検査について 

 

２．第1回栃木県学校保健部会理事会出席報告（9月12日 栃木県医師会） 

 

《公衆衛生》 

報告：１．｢目の愛護デー｣記念行事開催報告（10月5日(日) 宇都宮市健康センター(ララスクエア

ビル9階)） 

 

２．日眼医より依頼の「目の愛護デー行事」実施調査の件 

  堤理事より報告済み 

 

３．一次救急当番表送付の件  

対象会員に送付した。 

 

協議：１．平成27年度「目の愛護デー」記念行事 

  平成27年10月4日 日曜日 宇都宮市保健センター 

 

《医療対策》 

報告：１．平成26年度栃木県CL販売管理者継続研修会進捗状況(12月7日(日)とちぎ健康の森)  

     94名申込み 

 

２．平成27年度栃木県CL販売管理者継続研修会進捗状況  

        平成27年11月29日を予定 

 

《勤務医》 

報告： １．第15回全国勤務医連絡協議会の出席報告（11月3日(月)東京コンファレンスセンター） 

     上田理事出席 

 

《日眼医連盟》 

報告：１．平成26年度日本眼科医連盟協議委員会出席報告（10月18日(土)東京プリンスホテル） 

原(裕)会長出席 

 

２．日眼医連盟より送付の「日本眼科医連盟委員会 平成26年度 第9回委員会摘碌」の件 

 

 協議：１ 日眼医連盟からの交付金についてのアンケートの件 

       当県は５％バックとすると7,000円ほど 受領したい旨返答 

 

《その他》 

 

次の理事会は 平成27年1月21日(水)に開催する。 

 

 


